



EMPRESA

POR ALBERTO BARRANCO

albertobarrancochavarria0@gmail.com barrancoalberto@prodigy.net.mx

GOL A FEMSA

Aunque la expectativa hablaba de utilizar parte de los recursos obtenidos por la venta de sus divisiones de cerveza Cuauhtémoc y Moctezuma a la firma holandesa Heineken, lo cierto es que Femsa se endeudó con 2 mil millones de dólares para adquirir a la empresa brasileña Spaip, la segunda embotelladora de Coca Cola en el país del cono sur.

El problema para la empresa encabezada por José Antonio Fernández es que, en la carambola, la agencia de calificación crediticia

Moody's le modificó la calidad de "estable" a "negativa" a las acciones de la firma.

La firma señala que con el préstamo Fomento Económico Mexicano duplicó su apalancamiento.

La transacción se pactó en mil 855 millones de dólares.

La paradoja del caso es que para la calificadora la transacción es positiva para efecto de negocios.